

# Fotowettbewerb zum Kunst-Projekttag der 10. Klassen

---

Die Wahrnehmung schärfen, den Blick auf Alltägliches verändern, sich für die eigene Sicht auf die Dinge sensibilisieren und diese Perspektive auch für andere erfahrbar machen – diese Ziele hatten sich die Veranstalter des diesjährigen Kunst-Projekttags der 10. Klassen auf die Fahnen geschrieben als sie gemeinsam mit den Kunstlehrern den Rundgang durch Magdeburg antraten. Begleitet wurden die 10. Klassen von Vertretern der Architektenkammer Magdeburg, die Wissenswertes zur Magdeburger Architektur zu erzählen hatten. Unter anderem wurden das Kloster unserer lieben Frauen, das MDR-Funkgebäude und die Experimentelle Fabrik besichtigt. Sich im Spannungsfeld zwischen Alt und Neu zu bewegen war nicht nur der Grund für die Auswahl der Orte, sondern auch Thema eines Fotowettbewerbs, an dem sich die Schülerinnen und Schüler beteiligten. Über 50 Fotografien wurden aus den drei Kunstkursen eingereicht. Die Gewinnerfotos können sich sehen lassen! Sebastian Pitzen (1. Platz), Clemens Hornemann (2. Platz) und Lea Schirmer (3. Platz) können sich nun auf die Teilnahme an einem Fotografieworkshop freuen.

(Juliane Schüler)



Abbildung 1: Lea Schirmer (3. Platz), Clemens Hornemann (2. Platz) und Sebastian Pitzen (1. Platz)

Die Gewinnerfotos:



